

Nivaldo y Sergio, el alma y mucho más sobre las arenas de Copacabana



Rio de Janeiro, 17 ago (RHC) Los deportistas cubanos han dejado el alma sobre la cancha en Rio. No siempre las medallas muestran la grandeza de un resultado. Tal vez el ejemplo más fehaciente es el de la dupla de voli de playa de Sergio González y Nivaldo Díaz, nada menos que quinta en la cita olímpica.

Después del trepidante partido por el pase a semifinales en el que cayeron en un peleado tie break ante los rusos Semenov y Krasilnikov, los cubanos quedaron de momento consternados, tenían casi el triunfo en el bolsillo, pero acto seguidos levantaron la frente, solo la inexperiencia y la ansiedad impidieron que no existieran adjetivos para calificar su hazaña en las arenas de Copacabana.

En la zona mixta, entre la alegría y la tristeza, Sergio y Nivaldo respondieron una por una las preguntas de la prensa cubana acreditada en Rio, que aguardó hasta la madrugada para reseñar la mejor actuación del voli de playa cubano en unos Juegos Olímpicos, fuera cual fuera el resultado ante Rusia.

“Nos esforzamos al máximo, siempre luchamos siempre por la victoria. Incluso en el segundo set, cuando estábamos debajo 19-16 levantamos. El tercer parcial pudimos haberlo ganado, pero así es el deporte”, lamentó el capitán de la dupla, el experimentado Sergio González.

Destacó que cayeron ante jugadores de “talla excepcional”, que están entre los mejores del mundo y consideró que en Cuba existe talento para sobresalir al primer nivel y lograr “grandes cosas” en el voleibol de playa.

Más afligido se mostró el joven de 22 años y 2.00 metros, Nivaldo Diaz, pero confió en que vendrán mejores resultados.

“La ansiedad y deseos de hacer algunos puntos claves me costó. Jugamos un gran torneo, muy tranquilo, pero la ansiedad se apoderó de la calma con que que habíamos logrado”, Es un meritorio resultado, aunque siempre se nos va a quedar el mal sabor de que podíamos estar entre los cuatro mejores del mundo.

Nivaldo resaltó que la dupla rusa está “muy sincronizada y nunca se rindió” y agradeció el apoyo que siempre les brindó la hinchada brasileña.

Aunque no subirán al podio, Sergio y Nivaldo están entre los medallistas morales de Cuba Rio.

Sin competir jamás en el primer nivel del mundo, han logrado la mejor actuación histórica de Cuba en el voli de playa en unos Juegos Olímpicos, quinto lugar, mejorando el séptimo de los también aguerridos Francisco Alvarez Cutiño y Juan Rosell Milanés en Atlanta-96.

No cabe dudas de que con el noveno lugar en el Mundial del 2015 y el quinto en Rio han abierto una nueva era en el voleibol de playa cubano.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/103066-nivaldo-y-sergio-el-alma-y-mucho-mas-sobre-las-arenas-de-copacabana>



Radio Habana Cuba